



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>210 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>627V3579M</b>
Prix	<b>1 180 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)



Villa de Parfumeur - Retrouvez le charme d'une villa authentique d'une famille grasseoise de parfumeur avec une vue mer à couper le souffle. Venez découvrir la décoration des années 1950 dans une maison avec des espaces variables qui permettent un mode de vie pour l'habitation à l'année, le télétravail, la maison de vacances. Studio indépendant, belle piscine chauffée, pétanque, double abri voiture, garage. Pour toute question et une visite: Steffi 06 19 63 96 09 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site georisques: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

*Perfumer's Villa - Discover the charm of an authentic villa of a Grasse perfumer family with a breathtaking sea view. Come and discover the decoration of the 1950s in a house with variable spaces which allow a lifestyle for year-round living, teleworking, vacation home. For any questions and a visit: Steffi 06 19 63 96 09 Information on the risks to which this property is exposed is available on the georisks website:*

## **AGENCE DE PROVENCE**

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

